
 

 

 

ATA 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 20 DE AGOSTO 2015 

 

Nº 17 /2015 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves, Vice - Presidente  

VEREADORES PRESENTES: Manuel José Ramalho Ramos Paiva, Maria José Fernandes 

Lacerda, Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro, Mário Francisco Cancela Mesquita Montes e 

Bruno Miguel Botelho Gonçalves.  

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Nuno Manuel Sousa Pinto de Carvalho Gonçalves, Presidente.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles de Almeida Lopes, Chefe da Divisão Administrativa e 

Financeira.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada a ata n.º 15/2015 de 23 de julho por maioria com 

duas abstenções, os Vereadores Mário Francisco Cancela Mesquita Montes e Bruno Miguel 

Botelho Gonçalves, por não terem estado presentes.  

Aprovada a ata n.º 16/2015 de 6 de agosto por maioria com três abstenções, os Vereadores 

Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro, Maria José Fernandes Lacerda e Bruno Miguel Botelho 

Gonçalves, por não terem estado presentes.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

Foi tomado conhecimento do requerimento enviado ao Sr. Presidente da Câmara pela 

Vereadora Margarida Maria Teixeira Osório Rodrigues da Silva, Vereadora eleita pelo Partido 

Socialista a solicitar, de acordo com o art.º 78º da Lei n.º 169/99 de 18 de setembro a sua 

substituição na reunião da Câmara de 20 de agosto, sendo essa substituição efetuada de 

acordo com o estipulado no art.º 79 da mesma Lei, pelo cidadão Bruno Miguel Botelho 

Gonçalves, que se encontra posicionado imediatamente a seguir na ordem da respetiva lista.  

O Vereador Manuel José Ramalho Ramos Paiva solicitou informação sobre a hasta pública das 

lojas do cais da REFER.  

O Presidente explicou todas as fases do processo.  

O Vereador Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro sobre as lojas do cais da REFER explanou 

razões para a existência de poucas candidaturas.  

O Vereador Manuel José Ramalho Ramos Paiva perguntou para quando a reparação do 

autocarro avariado.  



 

O Presidente informou que a reparação vai realizar-se logo que o mecânico retome o trabalho, 

por se encontrar de férias.  

No entanto informou que estava a ser avaliado um possível acordo com a Casa do Povo de 

Godim para a utilização do seu autocarro.  

O Vereador Manuel José Ramalho Ramos Paiva solicitou cópia das análises da água. 

O Vereador Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro solicitou esclarecimento sobre uma notícia 

publicada nos órgãos de comunicação social em que 17 crianças não terão acesso ao ensino 

1º Ciclo.  

O Presidente informou que a situação está resolvida e que as crianças foram todas colocadas.  

O Vereador Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro informou que no Bairro Calouste 

Gulbenkian existem espaços onde se torna urgente mandar proceder á sua limpeza.  

O Presidente disse que vai mandar verificar a situação.  

Informou também que pelo facto da freguesia de Sedielos não possuir creche, a autarquia está 

a tentar disponibilizar transporte dos meninos para o Jardim de Infância da freguesia de 

Loureiro.  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

131 - TESOURARIA 

Balancete – Período de 6 de agosto a 19 de agosto /2015 – Saldo do dia 19 de agosto – 

Quinhentos e oitenta oito mil, duzentos e cinquenta e um euros e sessenta e dois cêntimos.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou 

a presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada.  

 


